

Der Motorsport-Club Malsch e. V. im ADAC wählt vollständige Verwaltung - Zuversicht für die Zukunft

Am Freitag, den 17. Januar 2025, fand die Mitgliederversammlung des Motorsport-Club Malsch e. V. im ADAC, kurz: MSC Malsch, statt. Unser kommissarischer Vorsitzender Marcel Brussé begrüßte die anwesenden Mitglieder und eröffnete die Sitzung. Nach Festlegung der Tagesordnung und des Protokollanten Patrick Neumaier sowie Feststellung der satzungsgemäßen Einladung und der Beschlussfähigkeit bat er um eine Schweigeminute für verstorbene Mitglieder, Familienangehörige, Freunde und Bekannte.

Es folgten die Geschäftsberichte. Da Marcel Brussé im Jahr 2024 drei Ämter kommissarisch ausführte, wurden diese Berichte von ihm zusammengefasst und in vollem 20-minütigen Umfang vorgetragen. Auch der Bericht unseres Sportleiters Lukas Schmidkunz, der über die Siege der Motoball-Mannschaft im vergangenen Jahr berichtete, wurde von den anwesenden Mitgliedern positiv aufgenommen. Der Kassenbericht von Isabel Horsch, der 1. Kassenwartin, zeigte eine positive Bilanz, und Altlasten vergangener Jahre konnten beseitigt werden. Ergänzend kam hinzu, dass es dem Verein gelungen ist, nach Jahren des finanziellen Engpasses - als Sahnehäubchen - endlich ein neues Motorrad für den Spielbetrieb zu erwerben.

Alle vorgetragenen Berichte waren den Mitgliedern einen großen Applaus wert. Die Verwaltung wurde danach einstimmig entlastet, und die Neuwahlen begannen nach einer kurzen Verschnaufpause durch den gewählten Wahlleiter Felix Barié.

Mit großer Freude und Erleichterung kann der Verein verkünden, dass alle Positionen in der Gesamtverwaltung, nach intensiven Bemühungen und dank des Engagements der Mitglieder, erfolgreich besetzt wurden.

Die Gesamtverwaltung setzt sich jetzt wie folgt zusammen:

- | | |
|------------------|--|
| 1. Vorsitzender: | Marcel Brussé |
| 2. Vorsitzender: | Lukas Schmidkunz |
| Schriftführer: | Patrick Neumaier |
| 1. Kassenwartin: | Kim Klein |
| 2. Kassenwartin: | Lea Meyer |
| Beisitzer: | Thomas Zimmermann
Udo Nagel
Simon Romano |
| Sportleiter: | Lukas Schmidkunz |
| Kassenprüfer: | Simon Platzek
Alexander Kleinbichler |

"Wir sind überglücklich, dass wir alle Positionen besetzen konnten. Allerdings schaue ich persönlich auch traurig auf meine ehemaligen Verwaltungskolleg*innen, die mir im Laufe der Jahre doch sehr ans Herz gewachsen sind und aus privaten Gründen nach und nach ihr Amt in der Verwaltung niedergelegt haben. Wir konnten so Vieles mit Engagement und Herzblut - auch dank Partnervereinen, Sponsoren und unseren treuen Fans - für unseren Traditionsverein auf den Weg bringen und sind jetzt hoffentlich gewappnet für bevorstehende Herausforderungen und weitere tolle Motoball-Spiele auf unserer heimischen Platzanlage.", freut sich Marcel Brussé, der neue 1. Vorsitzende.

"Wir haben jetzt die nötige Stabilität, um die anstehenden Aufgaben anzugehen und den Verein in allen Bereichen weiterzuentwickeln."

Für die Zukunft plant die neue Verwaltung, an den Erfolgen in den letzten Jahren weiter anzuknüpfen und Stellschrauben auch weiterhin zu optimieren. "Mit unserem engagierten Team und der Unterstützung unserer Mitglieder sind wir zuversichtlich, diese Ziele zu erreichen.", erklärt Kim Klein, die neu gewählte 1. Kassenwartin.

Der Verein bedankt sich bei allen Mitgliedern für ihr Vertrauen und ihre Unterstützung.

Die nächste große Veranstaltung des MSC Malsch ist das kommende Vorbereitungsturnier am 15. März 2025 beim MSC Malsch, das zusätzlich durch den Partnerverein Renault-Freunde Au/Rhein e. V. unterstützt wird. Dieser Verein führte bereits im letzten Jahr federführend unsere Benzingespräche erfolgreich durch. Alle Mitglieder und Interessierten sind herzlich eingeladen, daran teilzunehmen.

Und selbstverständlich steht auch schon der Bundesliga-Spielplan im Motoball fest, sowie zahlreiche weitere Veranstaltungen auf dem Vereinsgelände und außerhalb, wie das Hoffest des 2RadZentrums in Karlsruhe oder die Teilnahme an Events der IG Malsch.

Für weitere Informationen über unseren Verein besucht einfach unsere Webseite www.msc-malsch.com oder unsere Social Media Kanäle.

Bericht: Marcel Brussé